

PARA - Neue Technik und Familientag

17.August 2017



Im Juli konnten wir endlich mit Hilfe eines Ehrenamtlichen unsere PCs vernetzen, das ermöglicht es allen z.B. auf die beiden Drucker zuzugreifen oder gemeinsam genutzte Daten auf dem Server abzulegen und wieder abzurufen. Wir sind sehr froh über diese Neuerung, denn mit diesem Arbeitseisatz, konnten wir auch endlich ausreichend gut funktionierende PCs installieren. Seit die Festplatte unseres Haupt-PCs kaputt ging, versuchten wir einige gebrauchte internethfähige Computer in Betrieb zu nehmen, aber leider gab es immer wieder Probleme. Mit dem neuen System, können wir, wenn nötig, sogar private Geräte nutzen und auf alles zugreifen.

Außerdem machte Hiskia einen Arbeitseinsatz und brachte mit einem Freund aus seiner Gemeinde ein Geländer an Ellens Balkon an, was der Sicherheit aller Bewohner und Besucher dient.

Am Sonntag hatten wir wieder, wie gewohnt, Familientag. Nach drei Monaten ohne Familienbesuch bekam auch Rafael, der uns über ein Auffanghaus direkt von der Straße vermittelt wurde, erstmalig Besuch. Rafael war für drei Wochen mit einem anderen Therapiegast im Küchendienst und so unterhielten sie sich auch über persönliche Dinge. Eines Tages stellten sie fest, dass die Geschichte von Rafaels Bruder, und die Geschichte des Freundes seines Küchenkollegen erstaunliche Parallelen aufwies. So wurde es möglich, dass er nach 2 Jahren endlich wieder Kontakt zu seiner Adoptievfamilie bekam.

Nachrichten

28.März 2018



POCM - Neuigkeiten

Liebe Freunde, Unterstützer und Beter, wir waren sehr traurig, als wir Bernd Naumann aus Deutsch...

[Weiterlesen ... POCM - Neuigkeiten](#)

27.März 2018



Nachrichten von PARA - März 2018

Am 03. und 04. März hatten wir unser diesjähriges Präventionswochenende mit 15 Teilnehmern. Es...

[Weiterlesen ... Nachrichten von PARA - März 2018](#)

27. März 2018



[HHM - Eine Familie für immer!](#)

Nachdem wir einen Jungen, nennen wir ihn Tim, schon mehr als ein halbes Jahr auf seine Adoption v...

[Weiterlesen ... HHM - Eine Familie für immer!](#)

12.Februar 2018



[Der Küchenneubau geht voran!](#)

Herzlichen Dank an alle Unterstützer unseres Projektes „Küchenneubau“ bei „In God We Beli...

[Weiterlesen ... Der Küchenneubau geht voran!](#)

12.Februar 2018



Das erste Mal Philippinen – und zurück!

Eine Hinreise von insgesamt 36 Stunden, eine Zeitverschiebung von 7 Stunden, eine Reisegruppe mit...

[Weiterlesen ... Das erste Mal Philippinen – und zurück!](#)

12. Februar 2018



[Nachrichten von Renascer - Januar 2018](#)

Die offizielle Arbeit im Projeto Renascer begann in diesem Jahr mit einer Ferienbibelschule (hier...)

[Weiterlesen ... Nachrichten von Renascer - Januar 2018](#)

12.Februar 2018



[AMB - Der Jahresbeginn in den Patenschaften](#)

In einem bekannten Lied, dass wir in unseren Gemeinden singen, heisst es: "Ein neuer Tag beginn..."

[Weiterlesen ... AMB - Der Jahresbeginn in den Patenschaften](#)

11.Januar 2018



[Aktion "Von Kind zu Kind" 2018](#)

Noch bis Ostern läuft nun zum 16. Mal die Aktion „Von Kind zu Kind“ des FCM! Wir wollen dami...

[Weiterlesen ... Aktion "Von Kind zu Kind" 2018](#)

11.Januar 2018



[FCM-Mitarbeiterdank](#)

Am Montag, den 08.01.2018 fand unser alljährlicher Mitarbeiter-DANK-Abend im Treffpunkt „Leben...

[Weiterlesen ... FCM-Mitarbeiterdank](#)

Seite 14 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [11](#)
- [12](#)
- [13](#)
- 14
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)